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Em vinte e sete de novembro de dois mil e vinte e três, os membros do Colegiado do 1 
Mestrado Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em 2 
Administração, do ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de 3 
videoconferência às 14h00m, para a realização da centésima primeira reunião ordinária 4 
do Colegiado. Dentre os membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes 5 
professores: André Ferreira, Marcelo Gonçalves do Amaral, Márcio Moutinho Abdalla, 6 
Raphael Jonathas da Costa Lima e Ualison Rébula de Oliveira. Participaram também a 7 
representante discente Marcela Sayumi de Souza Ito, a bolsista Regiane Teixeira Gomes 8 
e a técnica-administrativa Thamires Domingos Paredes. O Coordenador, professor Márcio 9 
Moutinho Abdalla, iniciou a reunião destacando os pontos da pauta: 1) Aprovação da ata 10 
da reunião anterior; 2) Aprovação de ata ad referendum; 3) Aprovação de bancas de 11 
qualificação; 4) Homologação de resultado de banca de qualificação; 5) Aprovação de 12 
ementa de disciplina; 6) Deliberação sobre pedido de prorrogação de prazo; 7) Aprovação 13 
da segunda turma para a UFMT; 8) Informes da RASI; 9) Informes da Coordenação; 10) 14 
Assuntos gerais. Ponto 1 – Aprovação da ata da reunião anterior - foi aprovada por 15 
unanimidade a Ata da centésima (100ª) Reunião, realizada no dia dezesseis de outubro 16 
de dois mil e vinte e três. Ponto 2 – Aprovação de ata ad referendum -  foi submetida à 17 
aprovação a ata ad referendum expedida no décimo quarto dia do mês novembro de dois 18 
mil e vinte e três, referente a aprovação da banca de qualificação do discente Evander 19 
Novaes Moreira Pinheiro. A banca foi realizada no dia dezessete de novembro de dois mil 20 
e vinte e três e composta pelos professores: Doutor Marcelo Gonçalves do Amaral 21 
(orientador - UFF), Doutor Robson Moreira Cunha (titular interno – UFF) e Doutora Audrey 22 
Stolze (titular externa – SCE Alemanha). A ata ad referendum foi aprovada por 23 
unanimidade pela plenária. Ponto 3 - Aprovação de bancas de qualificação -  foram 24 
submetida a análise da plenária a realização das bancas de qualificação das seguintes 25 
discentes: 1) Fernanda da Silva Barbosa, prevista para cinco de dezembro de dois mil e 26 
vinte e três e composta pelos professores Márcio Moutinho Abdalla (orientador – UFF), 27 
André Ferreira (titular interno – UFF) e Leandro Dênis Battirola (titular externo – UFMT); 28 
e 2) Luana Zapelini da Silveira, prevista para oito de dezembro de dois mil e vinte e três 29 
e composta pelos professores Raphael Jonathas da Costa Lima (orientador – UFF) e 30 
André Ferreira (titular interno – UFF). As referidas bancas de qualificação foram 31 
aprovadas por unanimidade. As bancas de qualificação dos discentes Amarildo Júnior 32 
Duque de Oliveira e Guilherme Lopes dos Santos, que também estavam na pauta da 33 
reunião, não puderam ser aprovadas, tendo em vista que as informações necessárias 34 
para aprovação não foram enviadas à coordenação. Posteriormente, caso as informações 35 
sejam enviadas, as referidas bancas poderão ser aprovadas através de ata ad 36 
referendum. Ponto 4 - Homologação de resultado de banca de qualificação - foi 37 
submetido a análise da plenária o resultado da banca de qualificação dos seguintes 38 
discentes: 1) Luciney Valdecy Ferreira, realizada no dia dez de novembro de dois mil e 39 
vinte e três e composta pelos docentes Júlio Cesar Andrade de Abreu (orientador – UFF), 40 
Marcelo Gonçalves do Amaral (titular interno – UFF) e Leonardo Carvalho Vidal (titular 41 

externo – IFRJ); e 2) Evander Novaes Moreira Pinheiro, realizada no dia dezessete de 42 

novembro de dois mil e vinte e três e composta pelos professores Marcelo Gonçalves do 43 
Amaral (orientador - UFF), Robson Moreira Cunha (titular interno – UFF) e Audrey Stolze 44 
(titular externa – SCE Alemanha). Ambos os discentes obtiveram a aprovação e os 45 
resultados foram homologados por unanimidade. Ponto 5 - Aprovação de ementa de 46 
disciplina – foi submetida à aprovação da plenária a ementa da disciplina optativa 47 
Viabilidade Econômico-Financeira de Projetos Privados, proposta pelo professor Pítias 48 
Teodoro Lacerda, pertencente a LACT 2. A ementa foi enviada previamente para análise 49 
da plenária e aprovada por unanimidade. Ponto 6 - Deliberação sobre pedido de 50 
prorrogação de prazo – foi apresentado a plenária solicitação de prorrogação de prazo 51 
pelo período de seis meses do discente Brunno Araújo Cavaleiro. O professor Ualison 52 
Rébula, orientador do discente, discorreu brevemente sobre o histórico do aluno e ratificou 53 
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o pedido. Neste sentido, a plenária aprovou a solicitação por unanimidade.  Ponto 7 - 54 
Aprovação da segunda turma para a UFMT – o professor Márcio solicitou a aprovação 55 
da plenária para a abertura de uma segunda turma de mestrado profissional para os 56 
técnico-administrativos da Universidade Federal do Mato Grosso (UFMT). A turma será 57 
ministrada na modalidade fora de sede e serão ofertadas vinte vagas. A atividade não 58 
produzirá impactos nas atuais atividades dos docentes envolvidos. O fiscal do contrato 59 
será o professor Ilton Curty Leal Júnior. O professor Márcio ressaltou que a abertura já foi 60 
aprovada no Colegiado do Departamento de Administração e no Colegiado da Unidade. 61 
Ressaltou ainda que submeteu a proposta da abertura da turma em edital específico da 62 
CAPES, cujo resultado deve sair em março de dois mil e vinte e quatro. A plenária aprovou 63 
a abertura da turma por unanimidade.    Ponto 8 - Informes da RASI - o professor Ualison 64 
informou estar trabalhando na elaboração da primeira edição da RASI do ano de dois mil 65 
e vinte e quatro, e que até o momento só possui um artigo aprovado para publicação. 66 
Neste sentido, caso não haja outros artigos irá convidar os docentes do PPGA a 67 
publicarem seus trabalhos na revista. Posteriormente, iniciou-se uma breve reflexão sobre 68 
aspectos como qualis atual dos periódicos e o baixo número de submissões. Ponto 9 - 69 
Informes da Coordenação - o professor Márcio informou os seguintes itens: 1) Processo 70 
seletivo 2024 – o edital está aberto, as inscrições se iniciam em janeiro de dois mil e vinte 71 
e quatro e a expectativa é que a procura aumente; 2)  Turma UFMT – a abertura da 72 
segunda turma da UFMT já foi submetida em edital da CAPES, caso aprovada, a 73 
expectativa é de que a turma tenha início em agosto de dois mil e vinte e quatro; 3) Turma 74 
SEEDUC – o processo continua tramitando e está na fase de elaboração de contrato, 75 
caso seja concluído ainda este ano, é possível que a turma tenha início em março de dois 76 
mil e vinte e quatro; 4) CASI 2023 – será realizado na modalidade online, nos dias seis, 77 
sete e oito de dezembro de dois mil e vinte e três. O professor Márcio salientou que este 78 
é o último ano em que participa como presidente do comitê científico e que será sucedido 79 
pelo professor Ualison; 5) Seminário CAPES - o professor Márcio informou ter participado 80 
do seminário de Meio-Termo na CAPES, em Brasília. Informou ainda que em breve 81 
agendará reunião específica para compartilhar os conhecimentos adquiridos no 82 
seminário, porém adiantou que a área de administração está se consolidando e que há 83 
uma tendência de um menor foco no produtivismo e uma maior ênfase em trabalhos que 84 
tenham implicações na esfera social. Além disso, informou que o ideal para a pontuação 85 
é que no quadriênio cada docente tenha três publicações bem qualificadas e dois produtos 86 
técnico-tecnológicos, no mínimo, e que as dissertações precisam estar devidamente 87 
alinhadas com algum projeto de pesquisa do orientador; 6) APCN do doutorado - a 88 
proposta está em fase de preenchimento na Plataforma Sucupira, o prazo de envio foi 89 
postergado para dezembro, porém o intuito é que seja enviada antes do Natal. O professor 90 
André solicitou que todos os docentes leiam atentamente a proposta, especificamente no 91 
que tange as informações específicas de cada um; e 7) Site do PPGA – o novo site do 92 
PPGA já está no ar, porém algumas alterações ainda serão realizadas Ponto 12 – 93 
Assuntos Gerais – não houve nenhum assunto geral. Sem mais a ser tratado, deu-se 94 
por encerrada a reunião às 14h e 45min e eu, Thamires Domingos Paredes, Assistente 95 
em Administração, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada 96 
digitalmente por mim e por todos os membros presentes do Colegiado. 97 

  

 

 

___________________________                       ______________________________                 

              André Ferreira                                              Marcelo Gonçalves do Amaral 

         (Vice-Coordenador) 
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____________________________                 ________________________________ 

       Márcio Moutinho Abdalla                                 Raphael Jonathas da Costa Lima 

               (Coordenador) 

                                                                                       

 

                                            

 

________________________________           ________________________________          

Ualison Rébula de Oliveira                                 Marcela Sayumi de Souza Ito                             

                                                                                        (Representante Discente)                                
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        Thamires Domingos Paredes 

        (Assistente em Administração) 
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